

Madrid, 10 enero de 2017

Estimado presidente,

Como ya sabes, la Fundación CNAE ha venido desarrollando en los últimos años un intenso programa de actividades e iniciativas relacionadas con la Seguridad Vial y la Responsabilidad Social Corporativa, de las cuales has estado informado a través de circulares como esta o a través de las diferentes intervenciones que su director general, Javier Llamazares ha realizado en las diversas Juntas Generales que hemos tenido.

Con el objeto de que las conozcas mejor y que puedas resolver las dudas y consultas que tengas con respecto a estas iniciativas o el resto que desarrolla la Fundación CNAE, te invito a asistir a la **Jornada Informativa** que la Fundación CNAE está preparando en Madrid para el día **1 de Febrero de 2017 a las 11 horas**, en la que tendrás la oportunidad de conocer detalladamente todos los proyectos que la Fundación CNAE ha puesto en marcha en materia de Educación Vial y Seguridad Vial Laboral y así puedas analizar y estudiar cual o cuales de ellas te interesaría desarrollar junto con tus asociados en tu provincia.

Las iniciativas que más éxito están despertando son las relacionadas con la Educación Vial infanto-juvenil. Actividades como las Olimpiadas Escolares de Seguridad Vial, las Jornadas de Seguridad Vial en Bicicleta o la actividad de ciclomotores con charlas didácticas, están siendo muy demandadas y solicitadas tanto por los diferentes ayuntamientos como por las asociaciones provinciales, pero creemos que es fundamental una Jornada Informativa que las explique al detalle y además sirva de escaparate para la puesta en común de posibles dudas o problemas que pueda generar su implantación en las provincias.

Además, este 2017 es el año en el que proyectos como las Olimpiadas Escolares de Seguridad Vial van a extenderse por toda España. Para ello ya estamos manteniendo conversaciones con la Federación Española de Municipios y Provincias (**FEMP**) y la Unión Nacional de Jefes y Directivos de Policía Local (**Unijepol**), para ver cómo se puede implementar este proyecto en alguno de los más de 8.100 municipios que hay repartidos por nuestro país.

Hablaremos de las actividades de Educación Vial en la Jornada, pero también del **material educativo para niños** que la Fundación CNAE está elaborando en colaboración con **Editorial CNAE** o los **cursos de Seguridad Vial Laboral** que se están impartiendo en grandes empresas como **Ferrovial, Sacyr, Metro de Madrid** o **BP** y que poco a poco están posicionando a Fundación CNAE como un referente en formación de calidad en materia de Seguridad Vial dentro del ámbito empresarial, y los cuales tú también puedes desarrollar en tu provincia, sin olvidar los cursos de Seguridad Vial que organizamos para profesores de Formación Vial.

También aprovecharemos para abordar nuevas iniciativas que estamos desarrollando en el ámbito de la conducción de inmigrantes, discapacitados y de personas que están bajo tratamiento quimioterapéutico por cáncer.

Para finalizar, conocerás de primera mano el funcionamiento del **simulador de vuelco** que Fundación CNAE pone a disposición de todas las Asociaciones Provinciales que nos lo solicitan y experimentarás la sensación de girar 360º dentro del vehículo en las prácticas de simulación de vuelco que efectuaremos.

Por todo esto, creo que esta Jornada puede resultarte de gran interés y me gustaría contar con tu presencia o la de aquellos delegados de tu asociación que elijas el próximo 1 de febrero en Madrid.

Atentamente,

José Miguel Báez Calvo